



令和7年7月1日(火)
鴨島小学校6年生学年通信

もうすぐ夏休み！

早いもので、1学期も残すところあと少しになりました。6月は、暑くなってきて子どもたちも大変だったと思いますが、普段の授業や行事など、学校のためにとてものがんばってくれました。特に、先日の1年生おめでとう集会では、6年生が司会・進行を行い、最高学年として意識しながら優しく1年生に関わっている姿に感心しました。

日々の生活と共に1学期を振り返り、生活や学習のまとめをして夏休みを迎えられるようにしたいと考えております。ご家庭でも、応援をよろしく願いいたします。

お知らせ

- 7/14(月)～7/17(木)について
すべて15:00下校になります。お知りおきください。
- 第1学期終業式について
7/18(金)に終業式があります。13時30分頃下校となりますので、よろしく願いいたします。暑さを考慮して、体操服でかまいません。
- 個人懇談について
個人懇談を7/24(木)～7/30(水)に予定しています。保護者の皆様には学校までお越しいただき、日頃の子どもたちの様子や夏休みの生活についてお話しできたらと思います。お手数おかけしますがよろしく願いいたします。